



## FAN- UND FÖRDERABTEILUNG

### Protokoll FFA Vorstandssitzung 24.01.2024

**Ort: Ampütte**

**Anwesend:**

Stefan Unteregge  
Felix Grawe  
Joachim Ring

**Gast: -**

**Entschuldigt:**

Michael Rhode  
Marvin Anuschewski  
Manfred Villwock  
Daniel Weidner  
Marvin Drösser  
Jost Peter

**Öffentlich:**

**TOP 1 Berichte aus den AGs**

- Bus AG
  - kein Update
  
- Stand AG
  - Schlüssel für den Verkaufswagen für jedes Vorstandsmitglied
  - Ideen/Planung zum Umbau des Verkaufswagen bei Slack sammeln (Pavillon bei schlechtem Wetter neben dem Wagen aufbauen, Stehtischen beschaffen zum quatschen)
  
- Digital AG

- MitFFAhrzentrale wird bei den Fanhinweisen immer verlinkt
- Sonderzug in Vorbereitung
- Gespräch mit "Assindia auf Rädern" -> Keine kommerzielle Nutzung der MitFFAhrzentrale
- Sonderzug AG
  - letzter Schritt zum Sonderzug -> Fahrplan bestellt

### **TOP 2 Zeche Carl Fest**

- aktueller Stand ca. 360 Tickets
- intensive Bewerbung ab Anfang März

### **TOP 3 Sommercup**

- Rahmenterminplan checken und Platz frühzeitig bei der Stadt beantragen
- Turnier mehr auf "echte" Fanclubs lenken + aktiv ansprechen

### **TOP 4 Angrillen**

- Termin (mit D. Mucha) für das Angrillen 8 Wochen vorher für 6 Wochen vorher vereinbaren um alle organisatorischen Einzelheiten abzusprechen

### **TOP 5 Verschiedenes**

- Zugangsdaten Facebook, X (ehemals Twitter), YouTube, wird zentral in Zukunft von Joachim geleitet
- Exklusiver Wunsch/Idee der Nordmannen: Aktivierung Flutlichtmast. Vorschlag Joachim, Anstrahlung des Flutlichts in Rot, Langzeitprojekt (Finanzierung, Absprachen mit Verein, GMS-Ini, usw.)
- Satzungsänderungen müssen vorbereitet werden (bis zur nächsten Sitzung)